
世界の「AIOIYAMA」プロジェクト意見交換会（事前打合せ）の開催報告 

１．日  時：平成 31 年 4 月 10 日（水）15 時 00 分～17 時 00 分 

２．場  所：天白区役所第 1会議室 

３．団 体 名：「健康と環境を守れ！愛知の住民いっせい行動」実行委員会 

道路公害反対愛知県民会議 

相生山緑地を愛する会 

４．市出席者：緑政土木局企画経理課 上杉主査（企画） 

          道路維持課 渡邉主幹（安全・保全） 

水谷主査（安全対策） 

道路建設課 可児主査（事業調整） 

緑地事業課 中村係長 

５．参 加 者：13 名 

６．当日の次第 

（１）開会のあいさつ 

（２）資料説明 

・12/16 説明会の結果報告について【資料①】 

・12/16 説明会資料について【資料②】 

・意見交換したいテーマについて（上記団体所属者から提出されたもの） 

【資料③】 

（３）今後の意見交換会の進め方 

（４）閉会のあいさつ 

７．今後の意見交換の進め方についての話し合い 

・こちらかの質問に対して回答をすぐに出せないものは仕方がないが、回答できるも

のは意見交換会でやり取りをした方がいい。 

・対話の場を設けてくれたのは良いが、お互いに溝があるように感じる。 

・道路賛成、反対の人たちと同じテーブルで直接話したいので場を設けてほしい。 

・市長を呼んでやってほしい。 

・我々は市民団体の代表として呼ばれているのか。 

・緑地の重要性を考えると、地元に限って意見を聞いているのはどうなのか。 

・最初から市民全体の意見を聞くのが行政の仕事ではないか。 



８．世界の「AIOIYAMA」プロジェクトの素案についての話し合い 

・渋滞対策は道路だけでなく、地下鉄を含む幅広いデータを集めて考える必要がある

のではないか。 

・プロジェクトの計画はいつまでか。 

・道路事業の賛成反対のアンケートをとったことがあるのか。 

・市長が変わったら方針変換があるのではと危惧しているので、道路廃止の都市計画

決定を早くしてほしい。 

・オアシスの森事業の検証をして、どうやって緑地計画に生かしているのか聞かせて

ほしい。 

・市民活動団体の活動で相生山緑地はどのように守られて、利用者がどう感じている

かなど調べているのか。 

・オアシスの森事業で、いつどんな整備を行ったのか記録が残っているか。 

・相生山緑地全体を自然保護するとして用地買収を進めているのではないか。 

・基本的な考え方は、相生山緑地をどう考えるかの重要なものであり、市が相生山緑

地をどうとらえているのかはっきり見えてくる。 

・基本的な考え方が案のものではわからない。 

・市民活動団体が活動している場所以外は、手が入れられていない。 

・壊れた施設の修繕は、プロジェクトより先にするべきではないか。 

・橋脚の周りがきれいになっていたが、誰が手を入れたのか。 

・説明会アンケート結果には多い意見を載せたということで、道路建設賛成の意見が

載っていないがどのくらいの数だったのか。 

・道路事業の廃止決定したのは英断だった。 

・東山のうるおいの森でバイパス道路をつくったことで、環境が変わって湿地がなく

なったことがある。道路ができたことで風が入って生態系が変わる。 

９.整備プログラムに関する主なご意見・ご要望 

・用地買収の進捗率とかかる費用はどの程度なのか？ 

・用地取得ができなければ絵に描いた餅になってしまう。 

・市が取得した土地、取得できなかった土地があるのか、データを出してもらいたい。 

・用地取得できないうちに、虫食い状態で開発が広がっていくのではないかと心配し

ている。 

・用地取得も含めてプロジェクトであるはずなので、全体の質問に答えられるように

してほしい。 


